

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga Melalui Giat Anjangsana Door To Door

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 1, 2024 - 16:36



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
-7°1'11", 106°57'14", 217°
01/01/2024 14:02:39

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga Melalui Giat Anjangsana Door To Door

Sukabumi, 01 Januari 2024 – Dalam rangka mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menggelar kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) pada

Senin siang kemarin.

Pukul 14.00 WIB, Bhabinkamtibmas beserta timnya menyambangi warga di Kp. Cirawa Rt. 02/05 Desa Nyalindung Kec. Nyalindung Kab. Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk lebih dekat dengan masyarakat dan menjalin komunikasi yang baik.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Pertama, mengingatkan agar selalu waspada terhadap potensi bencana alam di musim penghujan ini, serta mendesak agar warga segera melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap tindak pidana, seperti Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di lingkungan sekitar. Himbauan juga disampaikan terkait penguatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor.

Saat menyampaikan informasi, Aipda Suhendar Romdoni juga membagikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam akhir laporannya, Bhabinkamtibmas menyebutkan bahwa kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini merupakan upaya nyata dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.